

CDU-Fraktion lehnt Nord-Flughafen ab

Das Nein ist eindeutig: Die CDU-Gemeinderatsfraktion hat sich jetzt einstimmig gegen jegliche Flughafen-Pläne im Mannheimer Norden ausgesprochen. Spätestens im Jahr 2020 werde der City-Airport in Neuostheim aufgrund EU-rechtlicher Vorschriften nicht mehr als Flugplatz für Linienverkehr zur Verfügung stehen. Die Metropolregion Rhein-Neckar müsse aber nach Einschätzung der CDU schon jetzt klären, welchen Bedarf es für einen zukünftigen Flughafen gebe. Außerdem solle geprüft werden, welche Standorte in der Region infrage kommen und worin deren Vor- und Nachteile bestehen. „Damit steht fest: Mit der CDU-Fraktion wird es keinen neuen Flughafen auf dem Coleman Airfield oder im Sandtorfer Bruch geben“, so der Landtagskandidat Nikolas Löbel, der den Beschluss ausdrücklich begrüßte. Der CDU-Ortsverband Neuostheim mit Stadtrat Steffen Ratzel an der Spitze hatte zuvor einen Flugplatz im Norden ins Spiel gebracht. *scho*